



## CLAUDIA SHEINBAUM

En la sede del PT dijo que la bandera de la derecha es el autoritarismo.

PÁG. 37

desde Washington, DC, la aspirante opositora sostuvo que el mandatario maneja el tema migratorio a contentillo, y Estados Unidos no puede caer en su juego.

“Lo único que pido a Washington es no con el chantaje de la migración, porque se ha vuelto un chantaje de ‘si me ves feo te dejo pasar migrantes’”, sentenció.

En este sentido, Gálvez Ruiz sostuvo que las pruebas de los abusos del Presidente son evidentes, y mencionó casos como el acoso a la prensa y a la oposición, así como el presunto financiamiento indebido de la campaña de Claudia Sheinbaum.

Sobre este último punto, recordó que ya el Tribunal Electoral emitió una sentencia en este sentido.

“El órgano electoral ya multó con 60 millones de pesos a Morena por haber utilizado recursos de procedencia desconocida, porque ella dijo que ‘no sabe quién puso todos esos espectaculares por todo el país’, pero pues es muy fácil investigar”, señaló Gálvez Ruiz.

Además, alertó que las presiones hacia los opositores serán peores mientras avanza el proceso electoral.

“Y viene una persecución legal, no se limitan a hacerlo desde un punto de vista mediático, se inician carpetas de investigación, se amenaza a nuestros seguidores, yo misma fue publicada la información fiscal financiera de mis clientes”, recordó.

Además, remarcó que las reformas que propuso López Obrador también van en el mismo sentido, ya que sostuvo que sólo servirán para debilitar la división de poderes.



Acto. Claudia Sheinbaum, ayer.

*“Gracias al PT el haberme elegido como su aspirante”*

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Aspirante presidencial

## “IMPUSIERON EL NEOLIBERALISMO”

# Autoritarios, los de derecha, dice Claudia en sede del PT

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

“La democracia es nuestra bandera, la de ellos es el autoritarismo, la derecha siempre ha sido autoritaria”, dijo la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.

El dirigente del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, entregó a la morenista la constancia como can-

didata de ese instituto político a la Presidencia de la República.

En el marco de la Convención Nacional Electoral del PT, la exjefa de Gobierno rechazó que el movimiento autodenominado como “cuarta transformación” busque instalar un régimen autoritario.

“Yo tengo la tesis de que el neoliberalismo se impuso en México a través del autoritarismo, nada más que era una imagen de democracia o de supuesta democracia”, dijo.

En el acto al que asistieron, entre otros, el candidato a un escaño en el Senado Santiago Nieto, y el senador Manuel Velasco, Sheinbaum subrayó que la democracia es la bandera de la coalición que ella encabeza.

“Siempre hemos luchado por las libertades, pero las verdaderas libertades, no la libertad del mercado, no la libertad para poder comprar lo que quieras con salarios de hambre, sino la verdadera libertad, la que se puede ejercer cuando el pueblo de México tiene derechos y cuando puede comer tres veces al día”, agregó.

En el acto, los dirigentes de Morena, Mario Delgado; del Partido Verde, Karen Castrejón, y del PT hicieron un llamado a la unidad.

Al finalizar, Delgado, ante los reclamos de petistas de acelerar el proceso de selección de candidatos, aseguró que este fin de semana quedarán definidas en su totalidad las candidaturas de las 300 diputaciones y los faltantes en el Senado.

“Estamos trabajando de forma muy coordinada y armónica con ellos (PT). No hay reclamos”, dijo en breves entrevistas.